
  

 

ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA  
 

Gruppo consiliare 

 
                     

Genova, 6 giugno 2016 
                 
Al Signor Presidente  
dell’Assemblea Legislativa 

della Liguria 
 
Prot. 10/190/ut 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

(ai sensi dell’art. 118 del Regolamento Interno) 
 

Oggetto: sull’avvio dell’attività della Casa della Salute presso l’ex Ospedale 
Pastorino in Val Polcevera.  
 
I sottoscritti Consiglieri Regionali 
 
PREMESSO CHE qualche mese fa il Direttore Generale dell’A.S.L. n.3 “Genovese”, il 
dottor Grasso, aveva riferito nella Commissione Consiliare 7 – Welfare del Comune di 
Genova che nel mese di maggio si sarebbe provveduto a trasferire le funzioni per 
l’attivazione di una Casa della Salute nell’ex Ospedale Pastorino in Val Polcevera; 
 
CONSTATATO CHE il 9 Febbraio u.s. in risposta a 3 Interrogazioni a Risposta Immediata 
in Consiglio Regionale, l’Assessore Viale riferì che «si prevede una tempistica di 
realizzazione circa l’avvio delle attività entro il primo semestre 2016»; 
 
RICORDATO CHE sempre nella medesima seduta l’Assessore Viale riferì che le funzioni 
attivate o trasferite nella Casa della Salute sarebbero state: «Sportello unico distrettuale, 
CUP, Anagrafe sanitaria, medici e funzionari, Ufficio autorizzazioni e Presidi per disabili, 
Centro Prelievi, Ambulatori specialistici, Direzione distrettuale sanitaria e sociale, studio di 
medici di medicina generale e di pediatri di libera scelta, cure domiciliari. Inoltre si propone 
il trasferimento del servizio 118, attualmente presso l'Ospedale Gallino, alla Casa della 
Salute ex Pastorino, in quanto potrebbe avvalersi della vicinanza dell'ingresso 
autostradale. Presso la Casa della Salute verranno, inoltre, attivate "équipe" integrate 
socio-sanitarie costituite da operatori sociali e sanitari distrettuali che procederanno alla 
valutazione integrata dei bisogni del singolo cittadino utente, programmando 
congiuntamente gli interventi socio-sanitari e garantendo, in tal modo, la presa in carico 
attraverso la definizione del PIA provvedendo, inoltre, periodicamente alla verifica e 
all'aggiornamento del PIA. »; 
 



INTERROGA 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

per sapere 
 
• se si sia avviato o meno il trasferimento delle funzioni presso l’ex Ospedale 

Pastorino, come da dichiarazioni rese dal Direttore dell’A.S.L. n. 3 e ribadite in Aula 
dall’Assessore Viale, e quando si prevede l’attivazione della Casa della Salute; 

 
• se, visto che permane all’interno della struttura l’“hospice” dell’Associazione “Gigi 

Ghirotti” che ci risulta abbia fatto richiesta di ampliamento, ritengono che gli spazi a 
disposizione siano sufficienti e compatibili con tutte le funzioni sopra prospettate per 
la Casa della Salute, che andranno comunque condivise col tavolo tecnico previsto 
dal Protocollo d’Intesa siglato nel marzo 2015, e che non si rischi invece che sia 
piuttosto la dimensione della struttura, e non viceversa, a determinarne le funzioni. 

 
 

Giovanni Lunardon 
 
 
Sergio Rossetti 
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